

APPENWEIER / RENCHEN

Buntes Herbstfest zum 50-jährigen

Autohaus Mezger hatte nach Urloffen eingeladen

Appenweier-Urloffen (red/keh). »Volles Haus« meldete am Sonntag das Autohaus Mezger in Urloffen. Aus Anlass des 50-jährigen Jubiläums als Ford-Vertrags Händler fand auf dem Firmengelände ein buntes Herbstfest statt.

Die Gäste erlebten den Betrieb aus nächster Nähe mit einer Technik- und Fahrzeugausstellung in den Werkstätten und sie konnten die aktuellen Pkw- und Nutzfahrzeug-Modelle bei einer Probefahrt kennen lernen. Nicht nur die neusten, sondern auch etwas betagtere Old- und Youngtimer wurden ausgestellt. Die Gäste erlebten so die Entwicklung im Automobilbau hautnah.

»Die Resonanz war überwältigend«, so die beiden Geschäftsführer Heinz-Christian und Claus Mezger. »Die Gäste kamen nicht nur aus

der unmittelbaren Umgebung sondern nahmen viele Kilometer Anfahrt in Kauf.«

Bei einem Gewinnspiel, bei dem die Besucher erraten mussten über wie viele Jahre Ford-Erfahrung das gesamte Mitarbeiter-Team der Autohäuser Wörner und Mezger verfügt, wurden tolle Preise verlost, wie ein Wochenende mit einem Freizeitmobil auf einem 5-Sterne-Campingplatz in der Ortenau oder ein Wochenende mit einem Cabrio.

Auch die kleinen Gäste wurden mit Kinderschminken und einem Luftballonkünstler unterhalten. Für das leibliche Wohl sorgte der FV Urloffen mit typisch bayerischen Speisen und Getränken. Trotz wechselhaftem Wetters war es eine rundum gelungene Veranstaltung, zeigen sich die Verantwortlichen zufrieden.



Heinz-Christian und Claus Mezger feierten mit ihrem Autohaus 50-jähriges Firmenjubiläum.

Foto: Wolfgang Löhnig